

Leitbild

Die evangelische Kindertagesstätte Westhofen möchte den Kindern den christlichen Glauben vermitteln. Diese religiöse Erziehung wird in unserem pädagogischen Gesamtkonzept verdeutlicht. Sie gibt dem Kind seinen Selbstwert, lehrt das Gebot des Friedens und der Liebe im Umgang mit Anderen, zeigt die schöpfungserhaltende Sorgfalt und vermittelt eine positive biblische Botschaft.

Die Vermittlung von christlichen Werten, wie beispielsweise Nächstenliebe, Toleranz und Achtsamkeit gegenüber Mitmenschen und unserer Umwelt ist uns sehr wichtig.

Um eine gute und (religions-) pädagogisch orientierte Arbeit in der Kindertagesstätte durchführen zu können, ist eine vertrauensvolle Zusammenarbeit im Team, zwischen Eltern, pädagogischen Fachkräften und Träger Voraussetzung.

Gottesdienste und die Bedeutung der christlichen Feste im Jahreszyklus, die wir in unserer Kindertagesstätte gemeinsam feiern, sind für die Kinder und uns wichtige Erfahrungen.

Uns ist wichtig, dass jedes Kind am „Kita Alltag“ aktiv teilnimmt und Mitbestimmung erlernt und erlebt. Dies können sie in unserer KiTa in unserem offenen Konzept mit altershomogenen Stammgruppen, Funktionsräumen, Projekten und Angeboten.

In den Projekten und Angeboten, sowie im freien Spiel ist es uns ein Anliegen, dass die Kinder ihre Umwelt und Bildung spielend erfahren und erlernen können.

Die Kinder und Familien sollen die Kindertagesstätte als einen sicheren Bildungsort erleben dürfen, die Kinder stark, resilient und sicher aufwachsen lässt.

Wir haben ein Kinderschutzkonzept, sowie ein Beschwerdemanagement für unsere Kindertagesstätte erarbeitet.

Seit 2018 ist unsere KiTa mit dem BETA Gütesiegel QE ausgezeichnet und seit 2023 rezertifiziert.

Wir fühlen uns als ein Teil des Gemeindelebens in Westhofen. Unter anderem besuchen wir mehrmals im Jahr die Seniorenresidenz in Westhofen, und feiern mit der ev. Kirchengemeinde, der Gemeindecindertagesstätte Westhofen und der Ortsgemeinde Westhofen gemeinsame Feste. Die Kooperation mit der Otto- Hahn- Schule Westhofen und den Kindertagesstätten in der Umgebung ist ein wichtiger Baustein unseres pädagogischen Handelns.

Die pädagogischen Fachkräfte der evangelischen Kindertagesstätte Westhofen haben in gemeinschaftlicher Arbeit das Leitbild entwickelt und dem Elternausschuss, Kita Beirat der ev. Kirchengemeinde Westhofen und dem Träger vorgestellt.

Die Konzeption orientiert sich an den Bildungs- und Erziehungsempfehlungen für das Land Rheinland- Pfalz.